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令和４年５月１１日（水） 第１号

発行責任者 泉崎中学校長 金子景二

◇令和４年度がスタートしました◇
新たに新入生６７名を迎え、全校生１９６名で、令和４年度の泉崎中学校が始まりました。新たに転入

した教職員も少しずつ学校や地域になれてきて、授業や部活動等も軌道に乗ってきたようです。４月は、
年度初めの行事に加え、修学旅行や学習旅行・遠足があり、各学年とも慌ただしい日々を送っていました
が、コロナ禍の中でも安全安心を最優先にして無事終えることができ、ほっと一息ついたところです。保
護者の皆様にもご心配をおかけしたことと思いますが、日頃より感染症対策を万全にやっていただいたお
かげで、実施することができました。ご協力に感謝申し上げます。
令和４年度も、子どもたちが大きく成長する年となるよう、全職員で支援して参りますので、保護者の

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◇転入職員紹介◇ 〔① 居住地 ②教科、部活 ③ 好きなこと・もの ④ 抱負〕
金子 景二（校長） 下田 利幸（２年主任） 川島 実佳（１年主任）

①矢祭町 ①西郷村 ①西郷村
②（国語、過去にバスケ・バレー） ②社会・保体、野球 ②国語、バレー
③ゴルフ ③スポーツ観戦（最近は自分で参 ③音楽鑑賞
④泉崎中の生徒が夢を持って卒業で 加することは難しくなりました） ④その１：より良い人間関係、自
きるよう支援していきます。（通勤 ④明るく素直な生徒たちを更に伸 己ベストを刻める１学年にする。
往復で約２時間を有意義に活用した ばしていけるよう老体に鞭打ちな その２：バレーの技術力向上。
い） がら支えていけたらと思います。 よろしくお願いします。
三森 雄一朗（１年１組担任） 佐藤 克哉（２年副担任） 鈴木 多恵子（支援員）
①石川町 ①白河市 ①白河市 ②特別支援学級支援
②理科、野球 ②保体、サッカー ③鉱物（小さい時からいろいろな
③ランニング、筋トレ、山登り ③サッカー・ゴルフ 石が好きでした）
④泉崎中や地域の良さを見つけてい ④体育や運動を楽しいと思っても ④「人の話をよく聞くようにしよ
きます。また、楽しく、わかる授業 らえるような授業を心がけたいと う」です。思い込みで答を出すこ
を目指して頑張ります。 思います。よろしくお願いします。 とのないようにしていきたいです。

◇修学旅行◇
３年生にとっては中学校時代最

大のイベント。天気にも恵まれ、
感染症対策をしながらではありま
したが、仲間とたくさんの楽しい
思い出を作れたようです。この旅
行で学んだことをこれからの生活に生かしてほしいと思います。感想をご紹介します。
＜実行委員長＞ 〔渡辺 紗耶 さん〕
三学年全体で修学旅行の目的をよく理解した行動やこの旅行に力を尽くしてくださった方々の存在が

あり、コロナ禍でありながらも東京方面で数多くの貴重な経験ができ、多くのものが得られたとともに
生涯に渡って忘れられない、掛け替えのない２泊３日となりました。
＜３年１組＞ 〔五十嵐 好誠 君〕 ＜３年１組＞ 〔大竹 未羽 さん〕
僕が今回の修学旅行で一番心に残っているの 私が修学旅行で最も心に残ったのは劇団四季です。

は、東京ディズニーランドに行ったことです。デ 「アラジン」を観劇して終始圧倒されました。マジッ
ィズニーランドではたくさんのアトラクションに クや早着替え、歌や演技全てが凄かったです。たくさ
乗ることができました。最後にお土産をたくさん んの方々のおかげで、思い出になり、皆も元気に帰っ
買ったりもできたので良かったです。 てくることができ、本当に良かったと思います。
＜３年２組＞ 〔秋 迦成 君〕 ＜３年２組＞ 〔井戸沼 紅美 さん〕
特に印象に残っていることは、国会議事堂見学 今回の修学旅行で、劇団四季アラジンが一番思い出

です。国会が開かれる国会議事堂の内部は、先人 に残っています。劇団四季アラジンは、アニメや映画
が作り上げた歴史や政治家たちの努力の跡が見ら とは違う魅力をもっていて、迫力のあるステージでし
れました。同級生のみなさんも、感動していまし た。最後の修学旅行は凄く楽しかったです。
た。

白 樺
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